



明けましておめでとうございます

昨年中は、お世話になりありがとうございました。

彩の子ネットでは、いくつもの新しい動きがありました。

8月の猛暑の中、けんかつで「こども☆夢☆未来フェスティバル2024summer」を、久しぶりにリアルで開き、学生たちが保育ボランティアをする機会を復活させることができました。高校生・大学生たちの事前研修の場をつくるのもコロナ以降久しぶりで、新鮮なことでした。令和7年度の夢未来は、8月か3月に行うか、検討中です。

9月には、「子育てたいへんアンケート」が完成して、配布し始めました。今、集計・分析に向かう直前です。皆さんもぜひ回答をお願いします。(HPから回答できます)

12月26日、「上尾市つどいの広場あそぼうよinサイン」として、子ども家庭庁の「はじめの100か月の育ちビジョン」を伝え、赤ちゃんのお世話を小学生がする催しを初開催しました。このビジョンは、彩の子ネットの「赤ちゃんから教えてもらう」という姿勢を裏打ちしてくれるものです。この姿勢が、これからの社会で広まっていくことを願っています。

本年も、彩の子ネットの活動に、ご支援・ご協力の程、よろしく願いいたします。

令和7年元旦  
認定NPO法人彩の子ネットワーク  
代表 関 昌美 鈴木玲子

